

BNN.CO.ID

Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan Safari Sholat Subuh Berjamaah di Majelis Ta'lim Assa'adah

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jul 15, 2024 - 13:40



Bripka Rudhi Nugraha Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polsek Cidahu
-6°46'51", 106°45'14", 593,1m
15/07/2024 04:51:26

Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan Safari Sholat Subuh Berjamaah di Majelis Ta'lim Assa'adah

Polsek Cidahu melaksanakan kegiatan Safari Sholat Subuh Berjamaah di Majelis Ta'lim Assa'adah yang berlokasi di Kp. Babakanpari, Rt.006/02, Desa Tangkil,

Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 04.41 WIB dan dihadiri oleh anggota Polsek Cidahu, termasuk piket SPKT I Polsek Cidahu.

Kegiatan Safari Sholat Subuh ini merupakan salah satu upaya Polsek Cidahu untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap kondusif. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu, juga hadir untuk mendengarkan masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir.

"Kegiatan ini bukan hanya tentang menjalankan ibadah, tetapi juga sebagai sarana untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan bersama-sama menjaga keamanan lingkungan," ujar salah satu anggota Polsek Cidahu yang hadir dalam kegiatan tersebut.

Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat memperkuat silaturahmi antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Para warga yang hadir dalam sholat subuh berjamaah ini memberikan apresiasi positif terhadap langkah proaktif yang diambil oleh Polsek Cidahu.

"Adanya Safari Sholat Subuh ini sangat bermanfaat. Selain dapat menunaikan ibadah bersama, kami juga merasa lebih dekat dengan polisi yang siap mendengarkan dan membantu kami," kata salah satu warga yang turut hadir.

Melalui kegiatan seperti ini, Polsek Cidahu berharap dapat terus membangun kepercayaan dan kerjasama yang baik dengan masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi semua.